

## L 11

Liebe Nina,

gerade wollte ich Dir eine Mail schicken, und habe mich über Deine sehr gefreut. Heute, das hat riesig Spaß gemacht! Ganz wunderbar fand ich, dass wir das „Heidenröslein“ singen konnten, das haben wir im Musikunterricht an der Oberschule gelernt. Ich habe immer geglaubt, das ist ein chinesisches Volkslied, wo hätte ich denn gedacht, dass der Text von Eurem großen Goethe ist und die Melodie von Schubert!

Ist das nicht ein gutes Beispiel für Interkulturalität?

Gruß

Ya-Mei

